

	<b>Factorías del conocimiento para el desarrollo.</b>	<b>Fecha de la actividad</b> <u>Nov 2017</u>
<b>Ficha de seguimiento de actividades</b>		
<b>Línea: 4</b>		
<b>Técnicos participantes:</b>	<b>Lipsa González</b>	
	<b>Helen Hernández</b>	
	<b>Eduardo Herrera</b>	

<b>Objetivos de la actividad</b>
<p>Compartir el trabajo de las Factorías del Conocimiento en la Jornada Científica en el Centro Universitario Regional de Jinotega desde la gestión del conocimiento.</p>
<b>Descripción (Narración de las actividades)</b>
<p>Centro Universitario Regional de Jinotega (CUR-JINOTEGA), realizó una jornada científica. Esta universidad es sede de la UNAN-León, que oferta cursos de capacitación laboral, carreras a nivel de técnico superior, licenciaturas y finalmente procesos de acompañamiento de los habitantes mediante investigaciones y asesorías.</p> <p>Actualmente la matrícula es de aproximadamente 3000 estudiantes, y cada año realizan una jornada científica para mostrar investigaciones, proyectos e innovaciones científicas. Como parte de las alianzas con las universidad, la factoría del conocimiento, tuvo un espacio en que se presentó tres temáticas:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. El uso de herramientas de monitoreo para granos básicos y su importancia en la toma de decisiones y en la gestión del conocimiento</li> <li>2. El modelo de factorías del conocimiento como un espacio para los jóvenes que puedan generar ideas y crear iniciativas empresariales.</li> <li>3. La presentación de innovaciones científicas y su impacto en la agroecología.</li> </ol>

<b>Resultados de la actividad.</b>
<p>Se facilitaron herramientas de monitoreo de frijol a los jóvenes de la universidad para que otras personas la apliquen a sus proyectos de investigaciones.</p> <p>Se compartió el modelo de Factorías del conocimiento a más de 200 estudiantes en la universidad.</p> <p>Se eligió al ganador al mejor proyecto científico. El proyecto ganador fue un estudio del manejo de residuos de cosecha de café en la comunidad El Gorrión en Yalí. Por la estudiante Sandra Montes de cuarto año de la carrera de agroecología.</p>


**Nota:** *agregar lista de participantes, fotografías, realizar videos (tomas y entrevistas).*

.